



**Vorname:** Aswani

**Nachname:**

**Straße:**

**Hausnummer:**

**Postleitzahl:**

**Ort:** Wayanad

**Bezirk, Distrikt,  
Kanton, etc.:** Kerala

**Land/Staat:** India

**Deine e-Mail:**

**Deine Telefonnummer:**

**Geburtsdatum:** 28.11.2003

**Dein Alter in Jahren:** 21

**Verbindlichkeiten**

**Arbeitest Du mit einer  
Agentur zusammen?:** nein

**Wie viel musstest Du  
bezahlen:** ..

**Name der Agentur:** ..

**Entsprechen Deine Angabe  
der Wahrheit?:** ja

**Sonstiges**

**Geschlecht:** Mädchen

**Nationalität:** INDISCH

**Termin bei der Botschaft?:** nein

**Wann ist der Termin bei  
der Botschaft? Oder  
geplant?:** 30.04.2024

**Deutsch- Sprachkenntnisse**

**SPRECHEN:** A1

**LESEN:** A1

**HÖREN:** A1

**SCHREIBEN:** A1

**geplante  
Aufenthaltslänge?:** volle 12 Monate

**Start- Wunschbeginn?:** 01/05/2024

**Deine Religion?:** Hindu

**Schulbildung?:** 12 Jahre Schule (Gymnasium)

**sonstige Sprachkenntnisse?:** Deutsch, Englisch

**Soft Skills**

**Rauchen Sie?:** nein

**Betreuung behinderter Menschen?:** ja

**Betreuung von Haustiere?:** ja

**Angst vor Hunde?:** ja

**Können Sie Fahrrad fahren?:** ja

**Können Sie Schwimmen?:** nein

**Angst vor Wasser?:** nein

**Erste Hilfe Kurs?:** ja

**Führerschein Auto?:** ja

**Haben Sie eigene Kinder:** nein

**haben Sie Geschwister?:** ja

**Sind Sie verheiratet?:** nein

**Hast Du Freunde in Deutschland?:** ja

**Hast Du Familie in Deutschland?:** nein

**Bist Du bereit Dich anzupassen?:** ja

**Haben Sie Allergien?:** nein

**Sonstige Krankheiten:** nein

**Würden Sie bei allein Erziehende leben?:** nein

**Erfahrung in der Kinderbetreuung?:** ja

**auf wieviele Kinder können Sie aufpassen?:** 2-3

**Weitere Informationen**

**Schreibe uns eine Nachricht oder an die Gastfamilie:**

Sehr geehrte Damen und Herren, Ich bin Aswani Sivan. Ich bin Inderin, wohne in Kerala. Als kleines Kind sah ich mich als angesehenen Arbeiter, komplett mit einer Uniform und einer Führungsposition. Später erkenne ich, dass mein Abenteuer mich zu einem versierten Biologen gemacht hat. Ich werde mein Biologiestudium fortsetzen, nachdem ich die 10. Klasse beendet habe. Ich bekomme die schlimmste Virusattacke aller Zeiten, während ich noch in der High School bin. Alles war für ein paar Wochen unter Lockdown und Ausgangssperre. Ich erkenne jetzt, wie wichtig die Pflege ist. Früher glaubte ich, dass Ärzte die einzigen sind, die uns helfen können, Leben zu retten, aber jetzt sehe ich, dass andere medizinische Fachkräfte genauso wichtig sind. Viele Nationen erleben deutsche Krankenpflegeschulen für meine Karriere und mein Interesse, es muss eine fantastische Gelegenheit sein. Ich möchte ein Teil dieser Mediziner sein, also wird es mir helfen, Krankenschwester zu werden. Pflege ist eine Dienstleistung und ein guter Beruf. Als die ganze Welt angegriffen wurde, arbeiteten Krankenschwestern, Ärzte und anderes medizinisches Personal sehr hart, um sie zu retten. Ich habe begonnen, die deutsche Sprache und Kultur zu lernen und helfe meinen Familienmitgliedern immer gerne, wenn sie krank sind. Mir wurde auch klar, dass Fürsorge ein wichtiger Teil der Pflege ist, weil wir uns manchmal sowohl körperlich als auch seelisch um Patienten kümmern müssen. Ich bin fest davon überzeugt, dass ich für diesen Job geeignet bin, aber ich muss meine Fähigkeiten weiterentwickeln und ich helfe meinen Familienmitgliedern immer gerne, wenn sie krank sind. Ich bin fest davon überzeugt, dass ich in der Lage bin, in diesem Bereich zu arbeiten, aber ich muss meine Fähigkeiten noch weiterentwickeln. Wenn ich Krankenhäuser besuche, beginne ich zu beobachten, wie die Krankenschwestern die Patienten behandeln und wie sie ihnen vertrauen. Meine Tante hat mein Leben stark beeinflusst. Sie war eine Krankenschwester, die auf der Covid-Station arbeitete, als sich Covid zum ersten Mal auf der ganzen Welt ausbreitete, und sie war sehr glücklich mit ihrer Arbeit. Leider hat sie sich mit dem Covid-19-Virus angesteckt und ist gestorben. Dieser Vorfall gab mir mehr Motivation, meine Karriereziele zu verfolgen, und ich beschloss, dass ich Krankenschwester werden und die Welt retten wollte. Mit freundliche Grüßen Aswani Sivan

**Datenschutzerklärung:** Ja

